



Paris, le 14 novembre 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Urgence Gaza/Israël

Le Secours populaire français est sidéré par l'horreur de la situation à Gaza, préoccupé par la situation au Moyen-Orient et par les conditions tragiques de travail de ses partenaires dans la région pour apporter secours aux victimes de la guerre, dont au premier chef les enfants, les femmes, les personnes vulnérables.

Une première aide de 100 000€ a été débloquée pour soutenir le partenaire local du Secours populaire dans le cadre de l'aide médicale d'urgence apportée sans relâche auprès des populations victimes des bombardements.

Le Secours populaire apporte la solidarité dans la région depuis 1979 grâce à ses partenaires.

Le Secours populaire renouvelle son appel à la solidarité financière.

Toutes les initiatives de collecte et de solidarité sont encouragées et bienvenues.

Le fonds d'urgence permet au Secours populaire et à ses partenaires de mettre en œuvre immédiatement les réponses aux besoins, sans attendre l'arrivée des dons financiers qui le reconstituent ensuite.

Les dons financiers peuvent être envoyés  
au Secours populaire français,  
dans tous les départements ou au  
9/11, rue Froissart BP 3303  
75 123 Paris Cedex 03  
T/ 01 44 78 21 00  
Préciser « Fonds d'urgence »  
<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>